



## 確かな軌跡を残して……。 31CR



君たちとの思い出

31CR担任 久我悦子

みなさんと過ごした2年間。たくさんの出来事の中で、今でもはっきりと覚えている体育祭での長縄跳び。必死に長縄を回し、必死に声を出して跳んでいる姿。練習で出したことのない回数を超えとき、31CR底力というものを改めて感じました。そして「第1位」とアナウンスされたときの歓声と喜びに満ちた表情も忘れられません。

行事を通して強くなっていく団結力。体育祭も、音楽会もリーダーを中心にみんなで目標を考え、改善策を出し合い、心をつなぐためにお互いの気持ちを確かめ合って様々な行事に取り組んできたことが、どこにも負けない団結力の強さにつながったのだと思います。

たくさんの感動をありがとうございました。

## ◆ 31CRの皆さんからのメッセージ ◆

五十嵐海凜：中学生は勉強や部活などで大変ですが、後悔しないよう1日1日大切に過ごしてください。

上田 友聖：3年生の8月までは全力でクラスの人たちと遊んで楽しみ、その後は全力で勉強に取り組んでください。

柿崎 小鉄：3年生になるととても忙しいので、毎日すこしずつでも勉強がんばってください。

加藤 琥珀：1年生は今のうちにいろんなことを体験すること、2年生は勉強も大事だが行事も盛り上げてください。

渋谷 晴太：3年生とはとても明るく楽しい学年です。だから1・2年生もこんな学年になれるよう頑張ってください。

平子 広希：夜更かししてまで勉強しても意味がないので、ちゃんとメリハリをつけて勉強してほしい。

高玉 昊和：3年間はとても大変だったけど、楽しいから1日1日を大切に生活してね。

寺田 悠馬：中学校生活はとても楽しいものなので、勉強とともに楽しむことも忘れないでください。

庭瀬 宙太：僕は勉強で失敗しました。もっと勉強をしておけばよかったと後悔しないようにしてください。

萩原 愛斗：中学校生活3年間は意外と短いので、勉強することと遊ぶことを忘れないでください。

宮部 滉士：中学校3年間は、勉強が地獄だと思いますが、部活との両立をがんばってください。

結城 和重：後でやろう後でやろうとすると時間が過ぎてしまいます。勉強は早めにやりましょう。

吉田 拓海：まだ余裕があるうちに、中学校生活を楽しんでください。しかし、勉強も忘れてはいけません。

渡邊 慶一：1・2年生のうちからしっかりと勉強してください。後から後悔しないように。

池田 周：私はいい友達と出会い楽しい学校生活を過ごしました。みんなも残りの時間を楽しんでください。

宇羽野 桜：3年生は受験生です。勉強のやる気がなくても、後悔しないよう勉強すれば大丈夫！

遠藤 詩音：3年生にとっての1年間は、長いようでとても短いです。勉強を怠ることなく、がんばってください！

大岩 美結：勉強に部活に行事。たくさんあって大変だけど、今から少しずつ頑張れば最後に笑えるはずだよ！

大和田 凜：私は勉強をあまりせず、テスト3日前にあせってやっていたので、毎日コツコツやるといいですよ。

北郷 七海：分からないところを放置しておく後悔します。今から勉強して、基礎をしっかりと身につけてください！

佐藤 千夏：3年間はあっという間！とにかく1日1日を大切に、仲間と最高の思い出をつくるべし。

佐藤 瑠乃：1・2年生で勉強をやらないと3年生になって後悔するので、今から勉強をがんばってください。

鈴木奈々葉：部活動で忙しいと思いますが、今のうちから勉強をがんばったほうがいいと思います。

鈴木 穂佳：私は1つ1つが最高の思い出です。1・2年生も最高の思い出をクラスの皆で作りに上げてください。

鈴木 愛美：1・2年生の皆さんは、苦手教科を粗末にしないで、克服して3年生になってください。

堀江 瑠菜：1つ1つの行事がクラスの大切な思い出になるので、全力で楽しんだほうがいいですよ！

馬目 逸希：中学校3年間は本当にあっという間です。1日1日を大切に過ごして楽しんでください。

山田 萌乃：3年生は実力テストや色々なテストが毎月あって大変だけど、1つ1つ進めれば必ず終わります。頑張ってください！

和田 桜：3年間は本当にあっという間。勉強でも行事でも一瞬一瞬を大切に、毎日を楽しんでね！

渡部 未来：3年生になったら大変なことが多いけど、最後の行事は3年間で1番楽しいので全力で楽しんで！

